

Las cajas pierden en 12 meses 22.000 millones de depósitos

Escrito por asepro - 19/10/2010 11:15

Las cajas de ahorros ceden terreno del lado del pasivo. Han sufrido una salida de depósitos de 22.153 millones de euros en un año, lo que supone una caída de un 2,8% en su saldo total, según los balances individuales de junio hechos públicos ayer por la patronal del sector (Ceca), que incluyen los depósitos tanto a plazo como a la vista de particulares y empresas.

http://estaticos04.expansion.com/imagenes/2010/10/16/mercados/1287180154_0.jpg

Fuente: expansión

=====